

Anderlues trône en tête du pré-ping

Le CTT a dominé la phase 2 grâce à Quentin Smets

La deuxième phase du pré-ping s'est déroulée le 30 novembre dernier à Tournai. Une nouvelle fois, les jeunes de la région du Centre s'y sont illustrés comme le jeune Quentin Smets, du CTT Anderlues, qui s'est adjugé la deuxième phase après la première.

Le pré-ping, c'est en quelque sorte la compétition la plus importante pour Préminimes, Minimes et Poussins de notre province. Un classement est établi après chacune des quatre phases ainsi qu'un classement final. Une fois de plus le succès était au rendez-vous avec pas moins de 112 participants.

Du côté de la région du Centre, on peut également parler de succès puisque « nos » joueurs s'y sont une nouvelle fois illustrés.

En Poussins, on retiendra la belle quatrième place de Nolan Georis (CTT Anderlues) et la sixième D'Audric Peitit (Neufvilles).

En Préminimes, les exploits des jeunes des clubs de notre région étaient nombreux. Tout d'abord, la superbe performance de Quentin Smets (Anderlues) qui réalise le doublé en s'adjugeant la deuxième phase après avoir emporté la première. « Quentin était très appliqué, concentré et n'a concédé aucun set tout au long de la journée », précise Philippe Smets, son entraîneur. « Il conforte ainsi sa première place au général. Il a donc réalisé un grand pas pour remporter le classement final mais la prudence



Les jeunes du CTT Anderlues ont une nouvelle fois brillé lors de la deuxième phase du pré-ping.

F.G.

reste de mise car personne n'est à l'abri d'une contre-performance.» Fait très encourageant également, on retrouvait six jeunes issus des clubs du Centre parmi les onze premiers. Nathan Forti (TCC Manage) 2^e, Robin Thys (Ping La Louvière) 3^e, Romain Arts (Binche) 7^e, Benjamin Arnould (Neufvilles) 10^e et Ilhan Genç (Leval) 11^e.

Chez les Minimes, Esteban Muñoz (TTC Manage) terminait à une magnifique deuxième place

et prend la tête du général. Par contre, petite déception pour Chloé Mercier (Anderlues) avec une 8^e place au classement. Elle reste malgré tout bien placée au général en occupant la 3^e place. Au classement général des clubs, le CTT Anderlues est premier. « On creuse l'écart sur les autres clubs », se réjouit Philippe Smets. « Avec 42 points, nous avons fait un pas décisif pour remporter un quatrième sacre consécutif. Ce serait une nouvelle superbe récom-

pense pour tout le club, le fruit du travail de tous les joueurs présents bien sûr, mais aussi des entraîneurs et des parents, sans qui rien de tout cela ne serait possible.»

Mais derrière, on constate également que d'autres clubs de la région mettent en place des politiques de jeunes efficaces. On notera également la troisième place du Ping La Louvière, la cinquième du TTC Manage et la onzième de Neufvilles. ■

FRANÇOIS GOFFE